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本日の進行(12:30) 

豊田茂紀氏(葉山町教育長)

｢教育問題について｣ 
―次回のお知らせ― 

2 月 18 日(18:30) 

花元浄一氏「空手について」

（国際総合空手道連盟） 

        ≪ 第 2332 回 例 会 記 録   2010 年 1 月 28 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 24 名 出席率 75.00％ 前回修正出席率 75.00％

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        
最近の新聞に、グーグルが中国から撤退すると言うニュー

スが大きく報道されました。グーグルはインターネットの検

索システムで、世界で最大手のものです。（日本ではヤフーの

方がシェアは多い。）グーグルは使用料金が無料であることに

加えて、メモリーが大きいメールのように受けたり出したり

したあと廃棄する必要が無く、いくらでも保存出来、地図の

機能は素晴らしく、自分の家の屋根が見える航空写真を見る

事が出来るなど、大変便利です。 

中国からの撤退は国家の検閲や、サイバー攻撃が激しくシ

ステムが十分に機能しないというのが撤退の原因のようです。 

ところで、昨年暮れ、私あて英国グーグルからとんでもな

いメールを貰いました。「おめでとうございます。貴殿は世界

のユーザーから選ばれてイギリス￡950,000 の賞金を得る

ことになりましたのですぐに手続きをしてください｣とのこ

とです。プリントアウトしてみるとグーグルのレターヘッド

が出てきて。AWARD 選考の過程が詳しく書かれています。

1 英国ポンドの現状価格で計算すると￡950,000 英国ポン

ドは何と日本円で約１億３千万円！年末なので相談する先も

なく、先方の手紙が指定したとおりの情報（住所、年齢、連

絡先など）を返信しました。するとただちに返事が来て｢おめ

でとうの連発｣。パッケージは指定の運送会社に送るのでコン

タクトして下さいと返事がきました。今度は運送会社から、

「おめでとう。パッケージを送るにあたって、英国内の手続

き費用等はグーグル持ちであるが、日本国内の配送費用保険

料等はそちらで持ちキャッシュで払って下さい。約￡400、

とのこと。」 

 初めは疑ってかかりましたが、だんだんと真実味を帯びて

きたので、この時点で「１億当ったらどうしたものか？｣半分

は税金で持っていかれるにしても 5.000 万は残る。家内とも

議論したりして、ロータリーにでも寄付するかとか、借金を

返す等トラぬ狸の皮算用をしたりしましたが、娘がきて、イ

ンターネットでグーグルの相談サイトを開き、内容を確認し

た時点で問題は解決しました。夢が消えたと言った方がよい

かもしれません。 

このメールはＦＡＫＥ(偽り)メールであることが判明し同

様なケースが何件もあって通信文のサンプルが公開されてい

たのを見つけました。つまり巧妙に仕組まれた偽文書だった

わけです。 

メールでの先方とのやり取りは中止し、その後 1 通のメー

ルが送られてきただけで音沙汰はありません。現在私は日本

のグーグルにその事実を連絡し、他の人が迷惑を被らないよ

うにしようとしています。 

 皆様の中にもＮｅｔを利用されておられる方は多いと思

います。若しその様なことがありましたらお気をつけ下さい。

■ 中高生ディベート大会開催 報告  1 月 30 日(土)   於：逗子市役所 5 階      
逗子 RC は金・銀・銅メダルを 
協賛。中学生優勝：久木中 C 
高校生優勝：子ども会ｼﾞｭﾆｱﾘｰﾀﾞｰ 
 

 



■ 故 山本淳正パストガバナー を偲んで・・・  
                       
                    
            ロータリーに対する 

山本 PG の情熱を思い 
それを糧に我々も 
逗子 RC の活動を 

            一致団結して盛り 
            立てよう    

(桐ケ谷会員) 
 
 

ﾛｹｰｼｮﾝと素晴しい料

理の海狼を愛して。 
ｶﾞﾊﾞﾅｰとして地区の合

理化･改革をされた。 
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社 会 奉 仕 フ

ォーラム： 
我々は競争社

会の中で経済

を背負ってい

くべきでは？ 
世話役：福嶋会員・市川会員 
話された会員：桐ケ谷、石黒、湊屋、鈴木(安)、安藤、渡邊、市川、矢部(光)、矢部(房)、臼井、他 
「インテリとハッタリの魅力」「言外言」「すごい数のロータリー関係書」などの思い出が語られた。 
 
■ ニコニコ BOX   （３２．０００円）                       

坂井君…手話落語大成功でしたね。 臼井君…本日のフォーラムよろしく。 
橘(武)君…渡邊さん、昨日の手話を使っての落語、健常

者も身障者も大笑い。朝日・毎日新聞にも掲載

され、久しぶりの RC の PR にもなった。あり

がとう。そしてご苦労様でした。 

山本(由)君…1 月も終わりです。あと５ヶ月頑張ります。 
市川君…山本君がなつかしい。 
福嶋君…山本淳正さんがなつかしい。 
桐ケ谷君、毛利君、鈴木(安)君、矢部(光)君、渡邊君、 

湊屋君、矢部(房)君…遅参しました。 三宅君…山本淳正 PG を偲んで。 
村田君…元気でいる。 石黒君…世話役の皆さん、ご苦労さまです。 
安藤君…あっという間に１月も終わりますね。 横山君…淳正さん、よろしく。 
篤 君…４月陽気で結構です。 山口君…山本さん、天国に行っても稼ぐね。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３２．０００ 葉山君…山本淳正先輩、ゆっくりお休みでしょうね!! 
         累計  ￥ １．０４７．０００ 菊池君、山科君…山本淳正PGのご冥福をお祈りします。 

山本(三)さん…心中複雑な本日の例会です。 ご協力ありがとうございました。

 
∬∬ コラム ∬∬           

「袖触れ合うも多少の縁」ということわざがあるが、他人とのふれあいがいかに大切かを言い表して絶妙な言

葉である。ロータリークラブが脈々と伝えてきた精神の原点は言い換えればこのことわざかもしれない。今回の

社会奉仕フォーラムは、故山本淳正氏を偲ぶ会だった。親交のあった会員各位が話された同氏の思い出は、同氏

が当クラブの為に奉仕した業績だった。同氏が残した遺訓は今も生きている。 会報編集委員   坂井  宰


